

ПРОЕКТНАЯ ЗАЯВКА

Название проекта: «Прогулки с комфортом. Создание зон отдыха с мобильными шатрами для маломобильных граждан»

Место реализации проекта: ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава»

Срок реализации: апрель-июнь

Информация о заявителе:

Наименование организации	ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава»
Год основания	1978
Адрес	247249ул. Лесная, 1Б, Хальч, Жлобинский р-н, Гомельская обл., Беларусь
Телефон, факс E-mail:	+375 2334 387 31 xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by
Уполномоченное лицо (должность, контактный телефон)	Синеокова Ольга Ивановна, директор +375 44 715 3200
Контактное лицо (ответственное за проект)	Фамина Вера Павловна телефон: +375 29 205 65 24 E-mail: xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by

Основные направления деятельности организации: в ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава» проживает 9 лежачих и 42 маломобильных недееспособных граждан, в основном это инвалиды I и II группы, имеющие нарушения и болезни костно-мышечной, сердечно-сосудистой, нервной систем и т.д.

Основными задачами реабилитации, абилитации являются:

- повышение качества жизни проживающих граждан.
- содействие в стабилизации психического состояния, улучшение самочувствия.
- адаптация к окружающей среде, преодоление барьеров доступности.
- социальная интеграция, участие в общественной жизни.

Финансирование:

	Объем финансирования (в долларах США)	Примечания
Сумма запрашиваемых средств	400\$	
Софинансирование	0	
Общая сумма	400\$	

Обоснование проекта:

Покупка и установка уличных шатров для лежачих и маломобильных граждан пансионата позволит выполнить несколько важных функций:

1. Организация комфортной среды для отдыха и пребывания на свежем воздухе. Шатры создают укрытые от солнца, ветра и осадков зоны, где лежачие проживающие могут находиться на улице, отдыхать, проводить время в благоприятных условиях. Это способствует улучшению их психологического и физического состояния.

2. Возможность для реабилитации и восстановления. Пребывание на свежем воздухе, в окружении природы под шатрами благотворно влияет на состояние здоровья лежачих граждан, способствуя их реабилитации и восстановлению. Это особенно важно для граждан с хроническими заболеваниями.

3. Улучшение психологического состояния. Нахождение на открытом воздухе, положительно влияет на эмоциональный фон, снижает проявления депрессии, тревожности и апатии у лежачих проживающих.

Целевая группа проекта:

Лежачие и маломобильные граждане пансионата.

Цель проекта: Организация комфортных уличных зон отдыха и реабилитации для лежачих и маломобильных граждан с помощью установки специализированных мобильных шатров.

Задачи проекта:

1. Приобретение 5 высококачественных мобильных шатровых конструкций, адаптированных для использования маломобильными гражданами.

2. Выбор оптимальных мест размещения шатров на территории пансионата с учетом особенностей ландшафта, пешеходных маршрутов и потребностей пациентов.

3. Организация надежной установки шатров и обеспечение их устойчивости и безопасности.

4. Благоустройство прилегающих зон под шатрами - мощение, озеленение, обустройство освещения.

5. Консультирование персонала по правилам эксплуатации и обслуживания шатровых конструкций.

Описание мероприятий в рамках реализации проекта:

1. Анализ потребностей и пожеланий проживающих, выбор поставщика шатровых конструкций.

2. Приобретение и доставка шатров на территорию пансионата.

3. Подготовка мест установки, монтаж шатров, благоустройство прилегающей зоны.

4. Консультирование персонала по вопросам эксплуатации и обслуживания шатров.

Ожидаемые результаты:

- Установка 5 мобильных шатров в ключевых локациях пансионата.
- Создание комфортных, безопасных и благоустроенных зон отдыха и реабилитации для лежачих и маломобильных граждан.
- Улучшение психоэмоционального состояния и физического самочувствия проживающих.
- Повышение доступности уличной среды и вовлечение маломобильных граждан в активный образ жизни.

Ожидаемые результаты



THE PROJECT APPLICATION

The title of the project: "Walking in Comfort. Creation of Recreation Areas with Mobile Tents for People with Limited Mobility"

The place of the implementation of the project: State institution "Zhlobin social boarding house "Dubrava"

The implementation period: April-June

The information about the applicant:

Name of the company	State institution "Zhlobin social boarding house "Dubrava"
Year of foundation	1978
Address	247249 1B, Lesnayast., Khalch, Zhlobin district, Gomel region, Belarus
Phone, fax E-mail:	+375 2334 387 31 xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by
Authorized person (position, contact phone number)	the director Sineokova Olga Ivanovna +375 44 715 3200
Contact person (responsible for the project)	Famina Vera Pavlovna Phone number: +375 29 205 65 24 E-mail: xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by

The main activities of the organization:

In the State Institution "Zhlobin Social Boarding House "Dubrava" there live 9 bedridden and 42 low-mobility incapacitated citizens, mainly these are disabled people of groups I and II, with disorders and diseases of the musculoskeletal, cardiovascular, nervous systems, etc.

The main objectives of rehabilitation, habilitation are:

- improving the quality of life of residents.
- assistance in stabilizing the mental state, improving well-being.
- adaptation to the environment, overcoming accessibility barriers.
- social integration, participation in public life.

Financing:

	Amount of financing (in US dollars)	Notes
Amount of funds requested	400	
Co-financing	0	
Total amount	400	

Justification of the project:

The purchase and installation of outdoor tents for bedridden and low-mobility residents of the boarding house will allow you to perform several important functions:

1. Organization of a comfortable environment for rest and stay in the fresh air. Tents create areas sheltered from the sun, wind and precipitation, where bedridden residents can be outside, rest, spend time in favorable conditions. This helps to improve their psychological and physical condition.
2. Opportunity for rehabilitation and recovery. Staying in the fresh air, surrounded by nature under tents has a beneficial effect on the health of bedridden citizens, contributing to their rehabilitation and recovery. This is especially important for citizens with chronic diseases.
3. Improvement of the psychological state. Being outdoors has a positive effect on the emotional background, reduces the manifestations of depression, anxiety and apathy in bedridden residents.

The target group of the project:

Bedridden and disabled residents of the boarding house.

The aim of the project:

Organization of comfortable outdoor recreation and rehabilitation areas for bedridden and low-mobility citizens by installing specialized mobile tents.

The tasks of the project:

1. Purchase of 5 high-quality mobile tent structures adapted for use by people with limited mobility.
2. Selection of optimal locations for tents on the territory of the boarding house, taking into account the landscape features, pedestrian routes and the needs of patients.
3. Organization of reliable installation of tents and ensuring their stability and safety.
4. Improvement of adjacent areas under the tents - paving, landscaping, lighting.
5. Consulting staff on the rules for the operation and maintenance of tent structures.

The description of activities within the realization of the project:

1. Analysis of the needs and wishes of residents, selection of a supplier of tent structures.
2. Purchase and delivery of tents to the territory of the boarding house.
3. Preparation of installation sites, installation of tents, improvement of the adjacent area.
4. Consulting staff on the operation and maintenance of tents.

The expected results of the project realization:

- Installation of 5 mobile tents in key locations of the boarding house.
- Creation of comfortable, safe and well-appointed recreation and rehabilitation areas for bedridden and low-mobility citizens.

- Improving the psycho-emotional state and physical well-being of residents.
- Increasing the accessibility of the street environment and involving low-mobility citizens in an active lifestyle.

Expected results:

